

MOTARDS ALTORRICÓN

Buena actuación del equipo "MOTARDS ALTORRICÓN" en el Campeonato Mediterraneo de velocidad.

Los pilotos locales Enric Lasierra Figueras y Pedro Castells Larramona, lograron superar las tandas de calificación de la prueba que sólo permitía el acceso a la parrilla de salida a 45 de los casi 70 pilotos que pretendían tomar parte en la prueba.

Ambos pilotos protagonizaron una buena salida, la inexperiencia en competición jugó sin embargo una mala pasada a Enric en la entrada a la primera curva, lo cual obligó a nuestro piloto a realizar una magnífica remontada que le permitió finalizar la prueba en la posición nº 22. Pedro tuvo que afrontar la carrera con un serio problema en el neumático trasero, pero que no impidió que este finalizara la prueba en la posición nº32.

No debemos olvidar que a este campeonato se presentan equipos oficiales de gran nivel como los de Sito Pons, Carlos Cardús o Elias, por lo tanto desde aquí solo me queda darles la enhorabuena, en mi nombre y en el del Motoclub.

Ánimo y a por ellos en la siguiente prueba el 30 de abril en el Circuit d'Alcarràs.

"V"sssss y Ráfagas para todos.

/C. Neila

